



FORMULA NEWS

Kalenderspende der Sparkasse



Im Oktober 2023 wurde unser Verein für die Kalenderspende der Sparkasse, Filiale Lobeda-West vorgeschlagen. Einige Tänzer waren dann vor Ort und sammelten fleißig Spenden. Nun war es so weit, die Spende wurde ausgezahlt. Zwei Mitarbeiter der Sparkasse kamen zum Auftritt Burgaupark und überreichten die Spende. Wir wollten die Summe vorher nicht wissen und uns einfach überraschen lassen. So bekamen 5 Tänzer eine Zahl in die Hand gedrückt und auf ein Kommando durften sie diese umdrehen. Da staunten alle nicht schlecht, als sie plötzlich 1190,00 EUR lasen. Wir freuten uns sehr, denn das hilft der klammen Vereinskasse sehr weiter.

Wir bedanken uns noch einmal recht herzlich bei der Sparkassenfiliale Lobeda-West.

